



Juan Vicente Martín

Director B2B de Telefónica Hispam



Nacido en Valencia, España

Es Ingeniero Superior en Telecomunicaciones con estudios de posgrado en Dirección General de Empresas en el IESE Business School y tiene más de 20 años de trayectoria profesional dentro del Grupo Telefónica.

Fue responsable del segmento B2B de Telefónica Colombia durante 11 años, posición desde la que logró un crecimiento por encima de la cuota de mercado y de los principales competidores, afianzando así la operación en el país. Actualmente se desempeña como director regional de Telefónica Hispam para el segmento de clientes B2B.

Es un apasionado por la gestión de personas y ferviente impulsor de la transformación digital de los clientes y de la compañía.